



## Reinach ist schöner geworden

Das Oberwytentaler Zentrum hat wieder einen historischen Dorfkern. Am 25. August machten Regierungsrat Stephan Attiger (Mitte) und Gemeindeammann Mar-

tin Heiz (sitzend) eine Spritzfahrt um den neuen Lindenplatz-Kreisel. Den Töff lenkte Ex-Grüne-Grossrat Ruedi Weber. ANN-KATHRIN AMSTÜZ



## Ein Spielplatz sorgt für rote Köpfe

In der beschaulichen Surbtaler Gemeinde Endingen wehrt sich die Bevölkerung gegen die drohende Schliessung des bekannten Flügelerspielplatzes. Alban Killer (Bild) hat ihn vor Jahren errichtet. Seither ist er ein Treffpunkt für Familien, Kindergärten und Schulklassen. Weil die Anlage nicht den Vorgaben des Waldgesetzes entspricht, soll er nun abgerissen werden. Ob der Protest hilft, ist noch unklar. Anfang Jahr entscheidet der Kanton, ob der Flügelerspielplatz «gegründet» werden muss. CLAUDIO THOMA



## Dieser Sommer verlangte nach viel Wasser

Sonnenanbetern wird der Sommer 2018 in bester Erinnerung bleiben. Den Bauern und Fischen allerdings auch. Beide verlangten nach dem lebensspendenden Nass aus den Bächen und Flüssen im Aargau. Im Bild ein Gemüsefeld in Waltenschwil, das mit Bünzwasser bewässert wurde, während der Pegel der Bünz für die Fische darin auf ein bedrohlich tiefes Niveau sank. CHRISTIAN BREITSCHMID



## Das Botta-Bad geht in die Verlängerung

Riesig war die Freude im April beim Spatenstich für das neue Badener Thermalbad. Seit Jahrzehnten wartet die Stadt auf eine Revitalisierung ihres Lebensquells. Gross dann auch die Ernüchterung, als es im Herbst hiess, die Bauzeit verlängere sich um ein Jahr. Die Vorfreude auf das Bad ist dennoch ungebrochen. FOTO: SANDRA ARDIZZONE

## Ungewöhnliches Hobby einer Teenagerin

Die 13-jährige Bettina Märki aus Bözberg züchtet seit über zwei Jahren Rinder. Am liebsten liest sie die Schweizer Zeitschrift für Rindergenetik «Toro» von vorne bis hinten. Und im mitgelieferten Katalog sucht sie jeweils nach den besten Samen für ihre Kühe. Von ihrem Götti wünschte sie sich auch schon eine Lieferung Rindersamen auf den Geburtstag. CHRIS ISELI



## Zitterpartie auf dem Eisi in Brugg

Die Tür in den Viertelfinal stand weit offen an der Fussball-Weltmeisterschaft. Aber alles Mitfiebern hat nicht geholfen in der proppvollen Arena in Brugg. Gegen Schweden schied unsere Nati aus. Trotzdem: Dieses stimmungsvolle erste Public Viewing auf dem Eisi war eine wahre Freude. MICHAEL HUNZIKER



## Lo & Leduc liessen Aarau tanzen

Das überraschte selbst die Organisatoren des kostenlosen Events «Musig i de Altstadt»: Beim Auftritt der Berner Überflieger Lo&Leduc Ende August drängten sich gegen 4000 Zuschauer vor der Hauptbühne auf dem Schlossplatz. Ein Konzertabend, der unvergessen bleibt. LUIS HARTL



## Der Hagelsturm überraschte alle

Wie im Winter sah es in Baden am 30. Mai aus: Ein Unwetter tobte, Autos und Motorräder kamen wegen der Hagelmassen – wenn überhaupt – nur noch mit Schwierigkeiten vorwärts. Hunderte Keller und Garagen wurden überflutet. Ehrendingens Feuerwehrkommandant sprach von einem Jahrhundertunwetter. PIRMIN KRAMER



## Es hätte schlimmer kommen können

Eine gigantische Rauchwolke stieg am 21. Februar über dem Strebel-Areal in Rothrist auf. Zum Glück griffen die Flammen nicht auf die benachbarte Chemie-Firma über. Das Gelände gilt in der Gemeinde als Schandfleck; wie es damit weitergeht, ist offen. ZVG

## Das Leben nach der Diagnose Krebs

Die Diagnose Krebs ist ein Schock für jeden, den es betrifft. Auch den damaligen Lenzburger Kantonspolizisten und Einwohnerratspräsidenten Jörg Kyburz traf es hart, die Prognosen der Ärzte waren wenig ermutigend. Das ist zehn Jahre her. Kyburz, heute 56 Jahre alt, hat der Krankheit mit sämtlichen Mitteln die Stirn geboten. Als man hierzulande mit «Achtsamkeit» noch wenig anfangen konnte, hat er sich bereits mit der aus den USA stammenden Methode zur Stressbewältigung beschäftigt. Jetzt will er die Lehre weitergeben. Kyburz realisiert den ersten CAS-Lehrgang für Achtsamkeit in der Schweiz. CHRIS ISELI

